

La Cathédrale de Lincoln

Vous-mêmes aussi, comme des pierres vivantes, êtes édifiés une maison spirituelle, une sainte sacrificature, pour offrir des sacrifices spirituels, agréables à Dieu par Jésus Christ (1 Pierre 2:5).

Lincoln est à un peu moins d'une heure de chez nous. Il y a quelque temps, nous avons visité la Cathédrale de Lincoln avec deux jeunes amis de la Nouvelle Zélande et, plus récemment, avec un vieil ami qui séjournait chez nous. On peut accéder à cet ancien édifice en descendant des remparts du château ou en gravissant Steep Hill (très escarpé) depuis le centre-ville. Dans les deux cas, on se retourne au même endroit pour admirer l'immense et magnifique façade de la cathédrale, qui paraît dorée au soleil.

La construction de l'édifice a commencé en 1072 et il a ouvert ses portes vingt ans plus tard. Il a été le plus haut bâtiment du monde pendant deux siècles avant que sa toiture en bois ne soit détruite par un incendie. Il a été reconstruit après un tremblement de terre, il a donné naissance à l'impressionnante structure qu'il est aujourd'hui. Chaque fois que je me tiens devant elle, je me souviens de la parole du Sauveur : « Je bâtirai mon assemblée » (Matthieu 16:18) et de ce que l'apôtre Paul a écrit dans Éphésiens 5 : « Comme aussi Christ a aimé l'assemblée et s'est livré lui-même pour elle, afin qu'il la sanctifiât, en la purifiant par le lavage d'eau par la parole ; afin que lui se présentât l'assemblée à lui-même, glorieuse, n'ayant ni tache, ni ride, ni rien de semblable, mais afin qu'elle fut sainte et irréprochable » (v.25-27). Le Sauveur a construit son Église depuis plus de 2000 ans ; ni le feu ni les tremblements de terre ne peuvent détruire cette œuvre spirituelle. Elle sera achevée un jour, et il se la présentera à lui-même dans toute sa perfection et sa gloire éternelle.

Quand on regarde la façade de la Cathédrale de Lincoln, on est impressionné par son architecture majestueuse. Ce n'est qu'en s'approchant des murs que l'on aperçoit les pierres qui la composent. Il est difficile d'imaginer quelque chose d'aussi inanimé qu'une pierre, et pourtant des artisans habiles ont façonné ces pierres pour en faire un élément magnifique et indispensable à l'édifice.

Dans l'Évangile de Luc, Jésus fait référence aux pierres lorsqu'il défie l'orgueil des Juifs d'être les enfants d'Abraham : « Ne vous mettez pas à dire en vous-mêmes : "Nous avons Abraham pour père ;" car je vous dis que Dieu peut, de ces pierres, susciter des enfants à Abraham » (Luc 3:8).

Lorsque les pharisiens ont demandé au Seigneur de réprimander ses disciples parce qu'ils le louaient en ces mots : « Béni soit le Roi qui vient au nom du Seigneur ! Paix au ciel et gloire dans les lieux très-hauts ! », il a répondu : « Je vous dis que si ceux-ci se taisaient, les pierres crieront » (Luc 19:37-40).

Pierre, dont le nom signifie « une pierre » (Jean 1:42), écrit que nous sommes des « pierres vivantes » : « Vous-mêmes aussi, comme des pierres vivantes, êtes édifiés une maison spirituelle ». Il est bon pour nous de réfléter sur l'œuvre du Christ en nous, qui nous façonne chaque jour par son amour et sa grâce pour les places uniques

que nous occupons dans sa glorieuse assemblée. Chacun de nous, comme des « pierres vivantes », témoigne du « Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré pour moi » (Galates 2:20) et nous témoignons tous que « comme aussi Christ a aimé l'assemblée et s'est livré pour elle » (Éphésiens 5:25). Paul commence le verset 25 par « Maris, aimez vos propres femmes », un exemple parmi tant d'autres de la façon dont de telles réflexions nous stimulent, personnellement et collectivement, à manifester concrètement l'amour du Christ.

Gordon D Kell